26 juillet - Pin Pon et Minigolf en Haute-Garonne

L'AVAG a besoin de bouger et de profiter de cette période estivale pour prendre le volant et se détendre comme l'a démontré la réussite de cette troisième sortie du mois de juillet sur une idée d'André LE MEN et de Danièle, sa compagne de toutes ses escapades.

Dans le cadre particulier de cette phase épidémiologique où les rassemblements restaient encadrés, la participation à cette sortie n'avait été réservée qu'aux avaguistes. Une trentaine s'est très vite manifestée avec un premier groupe parti de Gaillac qui a ensuite rejoint celui de nos toulousains à Buzet



Essentiel pour se retrouver et débuter la journée en forme, un sympathique petit déjeuner improvisé sur le parking de l'Intermarché a surpris et même amusé les clients dont quelques-uns se sont attardés, séduits par le charme de nos belles anciennes.

Mais pas de temps à perdre après cette pause pour nos équipages, une dernière tasse de café avant le rangement et la fermeture du bar et nous étions prêts à remonter dans nos voitures pour nous rendre à Fronton distant d'une trentaine de kilomètres.



Notre caravane de 15 voitures, chacune soucieuse de ne pas perdre la Tangara (à vendre) de nos Gentils Organisateurs avec ses couleurs tapageuses bien visibles, a essuyé quelques ronds-points en essayant de ne pas perdre le fil de l'itinéraire au milieu de la circulation des voitures normales... Epreuve réussie et après avoir franchi les 150 mètres à voie unique du pont suspendu de Buzet-sur-Tarn, nous nous sommes tous retrouvés en rive droite, sur une petite départementale comme celle que

nous affectionnons tant dans nos balades.

Et nous n'avons pas été déçus. Quoi de plus agréable qu'une route qui serpente en bord de rivière, la longeant dans une campagne verdoyante malgré les chaleurs, puis remontant par endroit sur des côteaux plus dégagés avant de plonger à nouveau dans la végétation dense des abords de Bessières, accessible comme Buzet par son magnifique pont suspendu.

Laissant Bessières, nous continuons de suivre cette belle D22 offrant toujours ses paysages alternés de fraîcheur et de collines où nous remarquons de belles propriétés représentatives de l'architecture typique de la région, masquées parfois derrière une allée de platanes.

Puis nous entrons à Mirepoix et arrivons face à son pont suspendu qui a été l'objet d'une actualité dramatique mi-novembre. Nous ne nous arrêtons pas mais c'est avec une certaine émotion que nous continuons notre balade et entrons dans la cité millénaire de Villemur-sur-Tarn avec sa large

contre-allée arborée surplombant le Tarn. Un ravissant village bien animé en ce dimanche de juillet, donnant bien envie de s'y attarder mais la Tangara des G.O. file bon train : il n'y a pas le feu au Tarn mais bizarrement aujourd'hui ce sont les pompiers qui nous attendent...

Notre cortège quitte maintenant la Haute-Garonne et entre en Tarn-et-Garonne avec la traversée de Villebrumier, puis emprunte cet autre pont suspendu pour se diriger vers Fronton. Après pointage à l'arrivée,

tandis que l'équipage Bisson nous rejoint directement, nos G.O. partent à la recherche de la petite R5 de Dominique CLEON, victime d'un petit moment de distanciation...



Nous voici devant le Musée des Sapeurs-Pompiers, où Marc DESPUJOL, le président de l'association "Passion Incendie 31" nous attend avec quelques bénévoles, anciens pompiers comme lui et passionnés par la restauration et la sauvegarde de ce patrimoine qui représente un témoignage concret du passé.

Le Musée des Sapeurs-Pompiers de Fronton a été fondé par une poignée d'hommes qui en 2006 ont amassés différents objets, véhicules et autres instruments issus de dons et d'une grosse part de la collection

personnelle du président de l'association.



De la collection de casques anciens en passant par les pompes à bras tirés par des hommes ou des chevaux, nous avons découvert une multitude de matériels, notamment cette grande échelle en bois capable d'atteindre les 18 mètres de hauteur une fois déployée par un jeu de manivelles, de poulies et de cordes.

Des véhicules aussi, quelques camions et une 403 ambulance partie de Rodez pour la région parisienne comme beaucoup d'aveyronnais avant





d'intégrer le musée après une admirable restauration. Le musée ouvre ses portes aux groupes et aux écoles, une façon de faire naître des vocations chez les plus jeunes mais aussi de rendre un hommage tout particulier au dévouement de ces soldats du feu très engagés dans le secours aux personnes, la lutte contre l'incendie et dans toutes les missions de sécurité civile. En souvenir de notre passage et pour les remercier de leur accueil tout au long de notre visite commentée, l'AVAG leur a remis la plaque de rallye en souvenir de notre passage.

Les estomacs commencent à se creuser et nous reprenons le volant pour rejoindre le Parc de Montvert à Castelmaurou distant de 25 km où doit se dérouler la seconde partie du programme.



Bien installés sur la terrasse ombragée du snack donnant sur le parcours du mini-golf, nous avons pu savourer la paella qui composait l'essentiel d'un menu bien apprécié de tous, la qualité, les quantités et l'accueil très chaleureux ont vite gommé le temps d'attente, meublé par un apéritif agrémenté des commentaires de la balade de la matinée.

Puis notre trentaine de participants s'est rendue sur le "green", clubs, balles et fiches de scores en main, pour se livrer à une compétition plus ludique que sérieuse, chaque équipe interprétant les règles selon ses croyances ou les résultats des premières frappes de balles...Donc, impossible de dresser un bilan scrupuleux des performances à la vue des fiches

de score, le seul résultat recevable étant que nous avons passé un excellent moment de détente et de bonne humeur avec un indice de satisfaction au plus haut pour ce parcours de 18 trous original par son environnement et très bien entretenu.

Nos remerciements vont à André et à Danielle pour l'organisation de cette magnifique journée de convivialité et de partage qu'ils nous ont offerte avec cette très agréable balade de la matinée et un programme de vrai détente amicale l'après-midi comme en témoignent les photos que vous pourrez voir sur le site de l'AVAG.

